

Charles.co est la 1ère clinique digitale dédiée à la santé masculine en France

Plus de 100 000 hommes déjà patients

Charles.co, la Clinique Digitale innovante dédiée à la santé masculine révolutionne l'accès aux soins pour les hommes et promeut une vie plus saine et plus longue.

La 1ère clinique digitale 100% dédiée aux hommes

Charles.co est une Clinique Digitale spécialement conçue pour informer, aider et soigner les hommes confrontés à des problèmes de santé chroniques du quotidien, tels que la **sexualité, le sommeil, la fertilité, la chute de cheveux et l'obésité**.



La mission de Charles est simple mais cruciale : aider les hommes à prendre soin de leur santé au quotidien pour vivre plus longtemps et en meilleure forme.

👉 La préoccupation principale des hommes : la santé

De confession de médecins pratiquant la télémedecine, on sait qu'une grande partie des patients s'adressent à eux à travers un écran pour des troubles liés à la sexualité.

« **La population souffrant de troubles de l'érection en France est estimée entre 3 et 4 millions d'hommes, et seulement 800.000 personnes sont suivies** » détaille **Simon Burellier**, cofondateur de la start-up Charles.co.

Forts de ce constat, lié à la pudeur entourant le sujet, son associé **Olivier Algoud** et lui ont décidé de créer Charles, une start-up dédiée à la santé masculine. Initialement consacrée à la santé sexuelle, Charles.co a élargi les cas d'usage de sa plateforme d'e-santé en y ajoutant les problématiques autour des troubles du sommeil, de l'obésité, de la fertilité ou encore de la chute de cheveux. Charles.co devient ainsi l'allié de tous les hommes face à leurs problèmes de santé.

Comment ça marche ?

Charles.co propose une approche innovante et simplifiée pour les hommes souhaitant prendre en main leur santé :

1 Téléconsultation initiale

Les hommes commencent par une téléconsultation, où leurs besoins et problèmes spécifiques sont évalués par un professionnel de santé.

2 Un accès à la Clinique Digitale

En devenant membre de la Clinique Digitale, ils accèdent à une gamme complète de services :

- Programmes de santé personnalisés.
- Livraison à domicile de traitements.
- Une équipe de soins disponible gratuitement tous les jours.
- Accompagnement psychologique et coaching.

L'objectif de Charles.co est de **minimiser les contraintes et de maximiser l'efficacité des soins**, permettant ainsi aux hommes de prendre soin d'eux de manière proactive et pratique.



Une plateforme co-construite par le docteur Gilbert Bou Jaoudé

Charles.co a été co construite par le **docteur Gilbert Bou Jaoudé**, médecin andrologue et sexologue. La plateforme charles.co se présente comme une clinique numérique où les hommes, quel que soit leur âge, peuvent répondre à leurs différents problèmes de santé « **à travers un parcours de soin complet, de l'identification du problème à sa résolution, encadrés par une équipe médicale** », expliquent les fondateurs.

Charles en quelques chiffres...

Depuis sa création, Charles.co accompagne **plus de 100 000 hommes** dans leur parcours de santé. En plus de sa plateforme de consultation et de suivi, Charles.co c'est aussi :



La 2ème Chaîne YouTube Santé en France

Avec plus de 1,1 millions d'abonnés, la chaîne YouTube est une ressource incontournable pour des millions d'hommes cherchant des conseils et des informations sur leur santé.



Un compte TikTok, de plus de 500 000 abonnés

Ce qui permet à la plateforme de toucher un public plus jeune et de les sensibiliser à l'importance de prendre soin de leur santé.



Plus de 5 millions de vues par mois

Les vidéos éducatives et informatives continuent d'attirer un public large et engagé tous les mois

Les mots des co-fondateurs, Olivier Algoud et Simon Burellier

*« Plusieurs raisons nous ont poussés à nous tourner vers le marché de la téléconsultation en **santé sexuelle masculine**, se souviennent Olivier Algoud et Simon Burellier.*



*En plus de la pénurie de médecins sexologues en France - ils ne sont que 300 -, beaucoup d'hommes n'osent pas passer le cap de la consultation physique pour parler de leur problème... Cette situation peut entraîner **des parcours de soin morcelés et dangereux, puisqu'ils essaient de s'en sortir seuls, et deviennent la cible de produits farfelus et d'arnaques sur Internet.** »*

Tarifs

Une consultation de médecine sexuelle ou pour une chute de cheveux, troubles du sommeil ou problème de poids : **35€.**

<https://www.charles.co/>

Contact presse

Adeila de la foata
adeiladelafoata@gmail.com
06 12 91 32 70